



Sympho~lien

ANNEE A
ÉPIPHANIE - 4 JANVIER 2026

NOS ÉTOILES QUOTIDIENNES

Nous commençons cette nouvelle année avec la belle solennité de l’Épiphanie, qui nous offre l’occasion d’arrêter notre regard sur les rois mages, personnages énigmatiques illustrant nos crèches. L’Épiphanie, ça n’est pas que la galette !

Le trio royal est signe que la nouvelle alliance est proposée à toutes les nations. Les mages sont aussi signe de la présence de Dieu dans nos lieux quotidiens, et jusque dans notre travail. En effet, c'est au cœur même de leur travail qu'ils observent un signe étonnant et étrange qu'ils ne pouvaient expliquer.

Parce qu'ils étaient des chercheurs de vérité et qu'ils avaient confiance en leur savoir, ils ont pu se mettre en route pour aller à la rencontre de l’Enfant-Dieu. Ils sont à ce titre un beau signe d’espérance pour nos contemporains : la foi et la science ne s’opposent pas et peuvent même se répondre l’une l’autre. À travers eux, Dieu parle au cœur de chaque homme qui se fait chercheur de vérité, de bonté et de beauté. Trois notions que la philosophie a pour habitude de nommer les « transcendantaux » (**l’Un, le Vrai, le Bien et le Beau**) et qui sont nos étoiles quotidiennes, des indices visibles que le Seigneur laisse dans notre monde et dans notre vie comme autant de pistes que nous pouvons suivre pour le rencontrer.

De nouveaux rois mages peuvent encore se lever et eux aussi venir reconnaître l’Enfant-Dieu dans sa crèche. Ce pourrait être pour nous un point d’attention dans cette année 2026 qui commence ! Il nous revient le rôle magnifique d’être des éveilleurs, c'est-à-dire de savoir repérer quel est le désir bon qui habite le cœur des personnes que nous rencontrons pour les aider (et nous aider !) à le purifier et à les orienter vers le seul Bien.

Par les actes beaux, bons et vrais que nous posons, par nos paroles, nous pouvons aussi créer ces mouvements étranges que nos contemporains peuvent percevoir sur leur lieu de travail. Dieu agit dans notre monde, devenons ces témoins en cette année 2026 !

Que de nombreux hommes puissent découvrir que leur vie est un don et que l’étoile de la crèche passe devant eux tous les jours !

Père Yves Genouville +

- Vie de la communauté -

Groupe mensuel de prière des hommes : mardi 6 janvier

Rejoignez le PEPS (Parole & Espérance, Prière, Soutien) de 20h45 à 22h, 52 rue Saint-Charles, une initiative conjointe des paroisses Saint-Symphorien et Sainte-Bernadette. Tous les hommes de 18 à 100 ans souhaitant vivre un temps de prière et de partage fraternel sous le regard de Dieu, sont les bienvenus.

Contact : Pierre M. ☎ 06 20 09 62 40

Veillées Laudate !

Louange, topo, adoration pour toutes les générations et CHAQUE JEUDI SOIR de 20h45 à 21h45 (sauf pendant les vacances scolaires). Reprise le **jeudi 8 janvier**.

Déjeuner paroissial : dimanche 11 janvier

À la Maison Saint-Charles à partir de 12h. Chacun apporte un plat ou une boisson à partager et il est nécessaire de s'inscrire **le vendredi 9 janvier, au plus tard**.

Contact : Marie-Hélène ☎ 06 88 94 23 29

Permanence de don pour la kermesse : mercredi 14 janvier

À la maison Saint-Charles, 52 rue Saint-Charles, *salle du sous-sol* :

- Pour le stand BROCANTE de 9h30 à 12h. Contact : Hélène ☎ 06 64 84 39 24
- Pour le stand JOUETS de 14h30 à 16h30. Contact : M.-Claire ☎ 07 81 86 79 81

Dîner de La BAM !* : samedi 14 février (*La Bande À Montreuil !)

Comme chaque année, la paroisse organise un dîner pour faire connaissance, se retrouver entre paroissiens et passer un moment chaleureux de 19h45 à 22h30. Les convives par groupes de 6-8 personnes, se retrouvent au domicile d'un des participants pour partager l'apéritif et un bon plat. Vous choisissez si vous préférez recevoir ou être reçus. Puis nous nous retrouvons tous à la maison St-Charles pour partager le dessert ! Modalités d'inscription à venir.

Notez d'ores et déjà cette date dans votre agenda !

- Jeunes -

Messe des mouvements : dimanche 11 janvier 18h30

Comme tous les ans, une messe est prévue pour les 12-18 ans de l'ensemble des groupes scouts ainsi que les jeunes de l'aumônerie de la paroisse.

Patronage Saint-Symphorien / Sainte-Bernadette

Le prochain patronage a lieu du 23 au 27 février à la maison Saint-Charles. Il accueille les enfants des quartiers Montreuil, Vauban, Jussieu et Moser - priorité à ceux qui ne partent pas en vacances, du CP à la 6^{ème}. Il est animé par une équipe de bénévoles, avec le père Louis du Bouëtiez. Participation des parents requise pour un minimum d'1h30 sur la semaine, accompagnement assuré !

RECRUTEMENT : nous avons grand besoin de renforcer l'équipe et recherchons :

- ✓ **des profils créatifs** ou ayant une activité à partager (chant, bricolage, cirque, sport...) et qui pourraient concevoir ou animer un atelier qui dure sur 3x 1h
- ✓ **1 à 2 personnes présentes** qui pourraient être là 2h le matin ou l'après-midi.
- ✓ **Tout adulte** qui souhaite donner 1h ou 1 jour de son temps est le bienvenu !
- ✓ **Lycéens** : soyez animateurs, contactez [✉️ louis.dubouetiez@catholique78.fr](mailto:louis.dubouetiez@catholique78.fr)

Inscriptions : les samedis 10 et 17 janvier de 10h à 12h, au 52 rue saint-Charles.

Renseignements : patro.saint.symphorien@gmail.com - Charlotte 07 62 69 80 42

- Et aussi... -

Pour les enfants et jeunes porteurs de handicap : dimanche 18 janvier

Rassemblement diocésain festif et familial de 14h à 18h à la paroisse Sainte-Bernadette, 7 rue Saint-Nicolas, Versailles. Au programme : ateliers, spectacle biblique, café des parents, messe à 16h30 célébrée par Mg Crepy puis goûter.

Inscriptions : handicate@catholique78.fr

L'Université de la vie : lundis 19, 26 janvier et 2 février à 20h30

alliance



Thème : « Le corps dans tous ses états ».

Cycle de formation bioéthique en 3 séances, ouvert et accessible à tous. Alliance VITA nous invite à réfléchir ensemble sur des jeux majeurs de notre temps : essentiel pour comprendre et en parler avec ses proches. Le corps a-t-il une mémoire ? Est-on libre de choisir sa mort ? Pourquoi devient-on addict ? Donner ses organes, qu'est-ce que cela implique ? Est-ce qu'on peut tout faire avec son corps ? Lieu : Sainte-Jeanne-d'Arc, salle Jérusalem - 5 rue Jules Raulin
Contact : [✉️ udv.versailles@gmail.com](mailto:udv.versailles@gmail.com) Infos/inscriptions : universitedelavie.fr



Alpha Couple

Prenez soin de votre couple. Et profitez d'un parcours de 8 soirées, lors de dîners en tête-à-tête, pour raviver l'élan amoureux dans votre couple, mieux communiquer et vous comprendre, garder ou reprendre le cap en regardant l'avenir avec confiance. Démarrage : mar. 20 janv., au centre Jean XXIII au Chesnay.

Contact et inscriptions : Edith P. ☎ 06 29 84 32 64 - [✉️ nepeigney@free.fr](mailto:nepeigney@free.fr)

Informations : [↗ parcoursalpha.fr/couple](http://parcoursalpha.fr/couple)

Invitation pour toute personne séparée ou divorcée

Participez au parcours « Revivre » : Ce sont 8 soirées d'échanges thématiques pour se reconstruire autour d'un dîner. Inscriptions : [✉️ parcours-revivre.fr](mailto:parcours-revivre.fr)

- ✓ À Saint-Cloud : le mercredi soir du 21 janvier au 25 mars.

Renseignements : [✉️ revivresaintcloud@gmail.com](mailto:revivresaintcloud@gmail.com)

- ✓ À Saint-Germain-en-Laye : le jeudi soir du 12 mars au 28 mai.

Renseignements : [✉️ revivre@paroissesaintgermain.fr](mailto:revivre@paroissesaintgermain.fr)

« Au cœur de mon veuvage, faire confiance en la vie » : dimanche 1er février

Journée diocésaine proposée par Espérance et Vie à tous les veufs et veuves au Centre Frédéric Ozanam 24, rue du M^{al} Joffre à Versailles. Avec Martin Steffens, philosophe et chrétien. Conférence, partages par groupes d'âges, messe, temps convivial. Contact ↗ 07 68 59 07 16 (répondeur)

Renseignements et Inscriptions via le site ↗ esperance-et-vie-yvelines.fr

Pèlerinage diocésain à Lourdes du samedi 25 au jeudi 30 avril

"Je te salue, comblée de grâce, le Seigneur est avec toi" *Présidé par Mgr Luc Crepy*

Pour les familles, grands-parents et petits-enfants ou pèlerins individuels, pour les collégiens, lycéens, étudiants. Pour les personnes malades, de tout âge (aide possible pour l'établissement du dossier par le contact paroissial). Pour les hospitaliers au service des malades, à partir de 16 ans.

Un accueil est organisé pour les enfants d'hospitaliers (âgés de 7 à 12 ans) pendant le service de leurs parents (vacances scolaires). Dépliants à l'entrée de l'église.

Inscriptions : avant le **1^{er} mars** sur le site du Diocèse catholique78.fr onglet « Pèlerinages » ou le site de L'Hospitalité Yvelines hospitalite-yvelines.org

Contact paroissial : Georges Delahaye ↗ 01 39 49 41 74 - ↗ g.m.delahaye@sfr.fr

- Agenda paroissial -

OBSÈQUES : Jean-Claude WILMART

- Intentions de messes -

Lundi 5	9h StS	†Jean MASQUELIER
Mardi 6	9h StS 12h StF 19h15 StS	†Jacques et Elisabeth de GALBERT †Jacques CLÉMENT de GIVRY -
Mercredi 7	9h StS 12h StF 19h15 StS	†Jean et Monique de FALVELLY †Famille LEHMAN, †Olivier de MECKENHEIM -
Jeudi 8	9h StS 12h StF 19h15 StS	<u>Vivante</u> : Lucie, <u>Vivants</u> : Philippe et Ghislaine d'ORNANO - †Catherine AUZIÈRE
Vendredi 9	9h StS 19h15 StS	†Michèle LAMBERT †Jean-Claude WILMART
Samedi 10	9h StS 18h30 StS	- †Françoise DAUGER, †Théodore LACOUR
Dimanche 11 Baptême du Seigneur	8h30 StS 10h StS 11h SGe 11h30 StS 18h30 StS	- - †Vincent de LIGNÈRES †André DURANDAU, †Yves -